

学校だより



信頼を築く学校

茅野市立
東部中学校

令和3年度 No.15 文責 松島

発行日 令和4年1月7日

あけましておめでとうございます

【3学期始業式校長講話より】

新年 あけましておめでとうございます。

13日間の年末年始休業でしたが、ゆっくり過ごすことはできたでしょうか？2学期の終業式で「コミュニケーションの大切さ」という話をして「お家の方々と、沢山コミュニケーションをとってください」と言いましたが、この休み中、沢山コミュニケーションをとることはできましたか？



新年になり人の動きが多かった為か、新型コロナウイルスのオミクロン株が全国で急増しています。県内でも感染者が出はじめており、気を緩められない状況になっています。3学期もこれまで同様に『密を避ける』『マスク着用』『手指の消毒』などのコロナ対策を心掛けていきましょう。

お正月は、一年の大きな節目で「一年の計は元旦にあり」と言われます。皆さんは、元旦に2022年の「志」を立てましたか？私は「健康第一」と決意して、小泉山の元旦登山に参加しました。元旦の寒い朝、まだ薄暗い登山道を登っていき、7時15分頃、八ヶ岳の裾から登る見事な初日の出を拝むことが出来ました。本校の生徒にも何人か会うことが出来、良い一年のスタートが切れました。

今日は3学期のスタートにあたり「明るい学校づくり」と「継続は力なり」という話をします。本校では、本年度の学校経営方針を「自他を大切にし 主体的に取り組む生徒の育成」とし、その重点の一つに「自他を大切にし 協力し合える仲間づくり」を掲げています。具体的には、皆さんが安心して生活ができる「明るい学校づくり」を目指しており、人間関係づくりやネットモラル学習を進めたり、安心して相談ができる環境づくりに取り組んだりしています。3学期もこのことを大切にして取り組み、自他を大切に、いじめの無い学校を目指していきます。そのために、先生方もこれまで以上に皆さんの思いに寄り添い、共に取り組んでいきたいと思えます。心配なことや不安なことがあったら、遠慮無く相談をしてください。

さて、皆さんは「箱根駅伝」を見ましたか？私は、毎年つつい見てしまいます。各大学の選手が母校の襷を繋いで箱根路を走るのですが、そこには様々なドラマがあります。今年の優勝は青山学院大学で、復路・総合で新記録を出し圧倒的な優勝でした。昨年4位に終わった悔しさをバネに、この一年チーム丸となって練習を継続してきた成果が見事に花開いたと言えます。また、準優勝になった順天堂大学は、1区で18位と大きく出遅れましたが、諦めることなく襷を繋ぎ、最終的には2位でゴールすることが出来ました。その姿からも「諦めず挑戦し続ける事の大切さ」を感じました。また、以前も話

をしたことがあります。大リーグで活躍をする大谷翔平選手は、昨シーズン MVP に輝きました。それ自体大変素晴らしいことですが、誰も挑戦しなかった二刀流に、しかも大リーグで挑戦をし、それをやり続けたところに本当の凄さがあるように思います。

ここで、以前私が川中島中学校で担任をした生徒の話をしていきます。丸田典幸君という生徒で、彼は中学3年の進路選択の時に「お笑いの道に進みたい」と言いました。「お笑いの道に進むにしても、高校で様々な経験をしたり広い知識を身につけたりしてからの方がよいだろう」と言うことで、地元の農業高校へ進学しました。そして、成人式の時に5,000円と書かれた吉本興業の給与明細を嬉しそうに見せてくれました。何年かして「もう中学生」としてTVで見るようになり、県内の情報番組でもコーナーを担当するようになりました。しかし、その後段々TVで見るのがなくなり一時期はほとんど見なくなりました。そして、有吉さんに声を掛けてもらい、最近再ブレイクをしてTVに出る機会が増えてきました。先日、本人と話をする機会がありましたが、仕事も無くかなり辛い時期があったようです。引退をして長野に戻ろうかとも思ったようですが、周りの方々に支えられ、お笑いだけでなく様々なことに挑戦しながら諦めずに続けてきて、またチャンスに巡り会えたと言っていました。彼の話からも「継続すること」の大切さを感じます。諦めずに続けていけば、必ず成功をする訳ではありません。しかし、成功をしている人は、必ず自分を信じて努力を続けている人です。また、継続をしている過程で得られるものが必ずあります。

新年を迎えた今、それぞれに新たな決意をもっていると思います。または、これまで取り組んできたことを継続して決意した人もいると思います。この3学期・そして今年、ぜひその思いをしっかりと持ち、挑戦し続けてください。「継続は力なり」です。

最後に、SEAMO(シーモ)という人が歌うContinue(コンティニュー)という歌を聴いてください。この歌は「夢をかなえるゾウ」という本が2008年にドラマ化された時の主題歌です。

【お知らせとお願い】

- 1 本日より毎日の「検温・健康観察」を「健康観察アプリ『LEBER for School』」でご報告いただきますよう、ご協力をお願いいたします。
「検温・健康観察」をしていただく中で、気になる状況がありましたら、保健所への相談と共に学校へのご連絡をお願いいたします。PCR検査等を受けた場合も、学校へのご連絡をお願いいたします。また、生徒本人や同居家族に発熱他、風邪症状がある場合の登校自粛へのご理解とご協力をお願いいたします。
- 2 基本的な感染予防対策にご協力をお願いいたします。
変異株であっても、個人の基本的な感染予防策としては、従来と同様に「三つの密（密閉・密集・密接）の回避」「マスクの着用」「手洗い・手指消毒」が有効であることが示唆されております。学校でも継続して指導をしていきますので、各ご家庭でもご協力をお願いいたします。

【保護者の皆様】

新年を迎え、新たな気持ちで3学期をスタートしました。年末年始休業中も新型コロナウイルス感染症のニュースが報道され、全国の様子を見てもオミクロン株の感染者が急増してきています。県内の状況を見ても、新型コロナウイルスの新規感染者数が増加してきています。そのような中ではありますが、これまで同様学校でできる感染対策を講じながら、3学期も子どもたちの「安全・安心」と「学びの保障」を大切に取り組んで参りたいと思います。ご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

Continue : SEAMO

Yo あきらめる？ あきらめない？ 決めるの自分
広げてもいないんじゃない？ その地図
失敗を顧みず 追えば追うほど輝きます夢
でも夢じゃない 追いかけるのもたやすい事じゃない
しかし やってもないのに 愚痴るばかり 実は夢追いかけたいの

口癖の様に言う「どうせ」 物事暗く悪い方へ
そう思うのはむしろ簡単 早いよ自分見切る判断
そんなアンサー つまりネガティブ思考
捨てて今日から前向きに行こう
絶えず聞こう 胸の奥 聞こえるだろう 力強い意志がノックノック

やれるやれる まだやれる 心の底で力をためる
そしてかなえる 君の人生 費やした時間をたたえる

負けたら終わりじゃなくて やめたら終わりなんだよね hey
どんな夢でもかなえる魔法 それは続けること
苦しみ 悲しみ その先見える光 自分の道
ずっとずっとコンティニュー

Oh 君はまだ 自分の可能性
試していないんだ you know I' m saying?
せっかく生まれてきたなら もう少し頑張ってみな
時にバカにする奴もいるだろう ならば見せてやれ悔し涙を
そして笑え むしろチャンス
言ってやりなよそいつに 「サンキュー」
泣いた後でも問題ない 格好良いじゃん 隠すのもったいない
顔をあげて 毅然とした態度で 最高の大声で叫べ aha

負けたら終わりじゃなくて やめたら終わりなんだよね hey
どんな夢でもかなえる魔法 それは続けること
苦しみ 悲しみ その先見える光 自分の道
ずっとずっとコンティニュー

出来ないからやらないんじゃない
出来ないからこそやるんじゃないの？
格好悪くても やってみようよ
君が思うより 君は強いんだよ

勝つか負けるかじゃなくて やるかやらない なんだよね
どんな夢でもかなえる魔法 あきらめないこと
前向き 胸張り 一步一步踏み出し 自分の道
ずっとずっとコンティニュー

負けたら終わりじゃなくて やめたら終わりなんだよね hey
どんな夢でもかなえる魔法 それは続けること
苦しみ 悲しみ その先見える光 自分の道
ずっとずっと ずっとずっと ずっとずっとコンティニュー